

大井第一マイ・タウン21

11月号 No.209

発行：編集委員会
住所：南大井1-12-6
大井第一地域センター内
電話：3761-2000
FAX：5493-7286
令和3年10月20日発行

< 町会より >

ご存じですか？街頭消火器を

鮫洲北町会

町中のあちらこちらに、赤色のポスト型の街頭消火器があることを皆さんはご存じでしょうか。普段あまり気にもとめていなかった私ですが、調査してみると町会の中に21ヶ所も設置してありました。町内で火災が発生した時に、近くにある街頭消火器を使い消し止めるためにあります。

区の防災課のお話によると、区内に約6,400ヶ所も設置してあり、街頭消火器には①機械泡消火器②強化液消火器、③粉末消火器の3種類あり、機械泡消火器は工場や駐車場近くに設置され、全体的に多く設置されている粉末はさまざまな所に対応

でき、そしてマンション近くに設置されている大きめの箱型の街頭消火器には、粉末と泡の2種類が中に入っており、地域の状況に合わせて3種類の街頭消火器が設置されているとのことでした。使い方も防災訓練で実施している消火器と同様で、簡単に使えるそうです。

今年も新型コロナ禍で皆さん大変な思いをしているところに、日本をはじめ世界でも豪雨被害や山火事と自然の恐ろしさを感じています。これから寒くなると、暖をとることが多くなります。万が一のために町会の中にある街頭消火器を確認し、いざという時に活用できるよう心掛けていきたいと思います。

～いろいろな街頭消火器～



強化液消火器



粉末消火器



箱形の街頭消火器



クリーンキャンペーン

南大井第四町会

南大井第四町会では、クリーンキャンペーンとして、毎月第3日曜日に町内清掃活動を行っています。活動を始めて本年7月で280回目を迎えることとなりました。町会役員、町会の皆様、地元のさわやか信用金庫・城南信用金庫の皆様、地域の子供たちの参加を得て、現在まで継続することが出来、有難うございます。今回も暑い中、他の行事がコロナウィルス感染拡大ですべて



クリーンキャンペーンのスタートです

中止になる中、密にならないようにするなどの感染防止対策をして、交通安全に気を付けてクリーンキャンペーンを行いました。資源ゴミ等の分別作業を行い、終わる頃にはリヤカー2台分のゴミ



たくさんのゴミが集まりましたが集まります。

「皆さん本当にご苦労様でした。」

地域がきれいになることは住みよい街、防犯そして交通安全にも繋がっていると思います。これからも300回、400回と継続できるように地域の皆様のご協力を得て頑張っていきたいと思っています。

浜川小学校、改築中です

浜川小学校

浜川小学校は今年度で開校87年となりました。近年、児童が増加し、現在661名の児童が学んでいます。5年前は430名でしたので、この間で、学級数も1.6倍となり、元気な声と笑顔があふれています。

児童が増えることは良いことですが、教室等、施設面での余裕が無くなってきていることも事実です。その状況を改善すべく、全面改築工事を進めており、令和7年7月に完成する予定です。本年8月20日

には新園舎棟が先に完成しました。1階が幼稚園、2階が小学校の4教室と仮



図書館、3・4階が第2体育館で、新校舎棟が完成した際に渡り廊下で繋がります。今は、仮の階段等での移動となりますが、新園舎棟は中も外も大変綺麗です。

今後も工事は4年間続きますので、近隣の皆様には、ご迷惑をお掛けしますが、引き続き皆様のご支援の下、地域の中にある学校として、浜川を故郷とする子どもたちを育ててまいります。

